

Sehr geehrte Eltern!

Wie aus den Medien zu entnehmen ist, werden in den nächsten Tagen auch einige Maßnahmen unsere Schule betreffen. Laut Ministerium sind bundesweite Schulbetriebe von Schließungen nicht betroffen.

Derzeit haben wir an unserer Schule keinen Erkrankungsfall. Ein Schüler (keine Anzeichen einer Erkrankung), wurde nach einem direkten Kontakt für zwei Wochen von der Amtsärztin unter Quarantäne gestellt.

Ab Donnerstag werden, in Abstimmung mit der Elternvertretung, in jeder Klasse Seifenspenden und Wegwerfhandtücher zur Verfügung gestellt und unserer Schülerinnen und Schüler werden über Schutzmaßnahmen informiert.

Es gibt für Anfragen folgenden Ablauf:

- Grundsätzlich soll jede Anfrage/Informationen an die Schulleitung ergehen.
- Bei Anfragen und Verdachtsfällen gibt es seitens der Direktion eine Besprechung mit der Schulärztin.
- Schulleitung oder Schulärztin informiert unverzüglich die **zuständige Gesundheitsbehörde, die für etwaige Maßnahmen zuständig ist.**
- Schulleitung informiert die Bildungsdirektion über Fälle und Maßnahmen der Gesundheitsbehörde, informiert die Erziehungsberechtigten und dokumentiert sämtliche Personenkontakte (Klassenliste, Lehrkräfteliste...).
- Sollte ein Erkrankungsfall bestätigt werden, erfolgen weitere Maßnahmen und Anweisungen der örtlich zuständigen Gesundheitsbehörde.

Es wird sicher in den nächsten Tagen und Wochen noch weitere Informationen und Maßnahmen zu diesem Thema geben (allgemeine Informationen finden Sie unter [www.bmbwf.gv.at/corona](http://www.bmbwf.gv.at/corona)).

Dir. Mag. Gerald Bachmayr, e.h.